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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau 

Montag, 17.01.2022, 19:00 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Sachstandsbericht zur Situation der Grundschule, des Betreuungsange-

bots und des Kindergartens in Kau 

Vorlage: 002/2022 

 

 

 

Der Bericht zum derzeitigen Sachstand wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

zu 2 Nutzung des Foyers der Seldnerhalle Kau für Veranstaltungen durch den 

Dorfverein Kau 

Vorlage: 004/2022 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

Die Verwaltung wird beauftragt, das vom Dorfverein „Wir im Kau e.V.“ 

erstellte „Konzept zur Nutzung des Foyers der Seldnerhalle Kau“ zu prüfen 

und die erforderlichen Maßnahmen ggf. einer Vertragsgestaltung mit der 

Stadt Tettnang und dem Pächter der Halle vorzubereiten.  

 

 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 

Es gab keine Mitteilungen des Ortsvorstehers. 

 

Anfragen aus dem Gremium: 

 

• Erledigung von Prüfaufträgen 

In den letzten Sitzungen habe die Bauverwaltung dem Ortschaftsrat zu-

gesagt, mehrere Dinge zu prüfen, z.B. das Fehlen von öffentlichen Stell-

plätzen aufgrund des Aufstellens des Gebäudes für den Glasfaseran-

schluss, wird aus der Mitte des Gremiums erklärt. Es wird gefragt, ob es 

dazu eine Rückmeldung gebe. Die Stadt müsse da unbedingt handeln. 

Es dürfe nicht sein, dass die Anwohner dort Strafzettel bekommen.  

 

 

• Ergebnisprotokolle und Niederschriften 

Aus der Mitte des Gremiums wird bemängelt, dass das Ergebnisprotokoll 

der OR-Sitzung vom 29.11.2021 erst am 14.01.2022 fertiggestellt worden 

sei. Dieser lange Zeitraum sei nicht akzeptabel, das müsse schneller ge-

hen. Außerdem sei dort ein Fehler enthalten. Beim TOP „Verbreiterung 
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des Geh- und Radweges entlang der L 333 von Tettnang nach Kau“ ha-

be der Ortschaftrat noch einen Zusatzbeschluss hinsichtlich der Beleuch-

tung gefasst, der jedoch im Ergebnisprotokoll nicht aufgeführt sei.  

Beim TOP „Bebauung Lindeareal“ von der Sitzung vom 25.10.2021 seien 

die dort gefassten Beschlüsse vom Ortschaftsrat nie im Bauamt oder im 

Technischen Ausschuss angekommen. Es dürfe nicht sein, dass sich der 

Ortschaftsrat intensiv damit beschäftigt und dann werden die Beschlüsse 

gar nicht weitergegeben.  

 

So lange wie bei der letzten Sitzung habe das Ergebnisprotokoll noch nie 

gedauert, erwidert der Ortsvorsteher. Normalerweise werden die Empfeh-

lungsbeschlüsse der Ortschaftsräte in den Sitzungen von TA oder VA be-

kanntgegeben.  

 

Die Schriftführerin sagt zu, die Empfehlungsbeschlüsse der Ortschaftsräte 

zukünftig immer für die Beratungen des Technischen Ausschusses bzw. 

des Verwaltungsausschusses schriftlich vorzubereiten.  

 

 

• Stadtbusanbindung Kau 

Der Stadtbus fahre nun schon seit einem Jahr bis nach Kau, wird aus der 

Mitte des Gremiums erklärt. Es wird gefragt, ob man sich nach den Fahr-

gastzahlen erkundigen kann. 

 

Er werde sich diesbezüglich gerne erkundigen, antwortet der Ortsvorste-

her. Aufgrund Corona seien diese wahrscheinlich eher gering gewesen.  

 

 

• Geschwindigkeitsbegrenzung in Kau 

Aus der Mitte des Gremiums wird erklärt, dass das Tempo-30-Schild ent-

lang der Schule nicht mehr aufgelöst wird und somit eigentlich im ganzen 

Ort Tempo 30 gelte. 

 

Dieses Schild habe den Zusatz „Schule“, wird aus der Mitte des Gremiums 

angemerkt.  

 

Der Ortsvorsteher sagt zu, dies zu prüfen. 

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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